

ENTRE LOS INICIADORES DEL MCC UN SINGULAR Y ÚNICO RECONOCIMIENTO AL LAICO EDUARDO BONNÍN AGUILÓ

Dec. 958/04 –AIC- 104 y 1282/14 - AIC -104 CPL

Editorial De Colores

El grupo de los iniciadores del Cursillo de Cristiandad empieza con el Dr Eduardo Bonnín Aguiló. Así lo señala el decreto de reconocimiento del Estatuto del OMCC, 958/04/AIC-104 – ad experimentum - que valoró en carácter de iniciadores a algunos pastores que acompañaron el Movimiento en sus inicios, destacando en concordancia con el Estatuto a dos de ellos, el Obispo Juan Hervás y a Revdo. Mons. Sebastián Gayá Riera. Como dijimos en varias oportunidades todo lo que empieza tiene principio de continuidad.

Entre el grupo de iniciadores de Cursillos de Cristiandad se concede especial importancia al laico Eduardo Bonnín Aguiló, (1917-2008), Decreto de reconocimiento del Estatuto del OMCC – definitivo - 1282/14-AIC-104. Deja en claro la importancia que entre los iniciadores tiene el único laico que de modo sobresaliente, descuella entre lo que le rodea, tanto en el Estatuto del OMCC como en los decretos de reconocimiento del Dicasterio para los Laicos.

El “Dicasterio para los laicos” ha otorgado especial, - singular, única - importancia, - significación, distinción, valía - al laico Eduardo Bonnín entre todos los iniciadores de Cursillos de Cristiandad.

La especial importancia señalada para el Iniciador de los Cursillos de Cristiandad, D. Eduardo Bonnín, es ratificada como preeminente en IFMCC3. Esto es primordial, básico, troncal, para entender que su “papel predominante” manifiesta que Eduardo está más elevado, prominente entre los iniciadores MCC, tal como lo indica el Departamento de la Curia Romana.